



Noticias de interés

Noticias de interés



5 de febrero de 2013

En este número:

- [Relaciones Exteriores](#)
- [Inmigración](#)
- [Medio Ambiente](#)
- [Salud y Asuntos Sociales](#)
- [Búsqueda de Socios](#)
- [Conferencias y Seminarios](#)
- [Convocatorias y Licitaciones](#)

RELACIONES EXTERIORES

EL CONSEJO CELEBRA LA COMUNICACIÓN CONJUNTA SOBRE UNA MAYOR COOPERACIÓN EN EL MAGREB

El Consejo de Asuntos Exteriores de la UE, reunido en Bruselas el pasado 31 de enero, acogió con beneplácito la Comunicación Conjunta "Apoyar la cooperación y la integración en el Magreb: Argelia, Libia, Mauritania, Marruecos y Túnez", destacando que cualquier avance en las reformas corresponde únicamente a los países magrebíes y que la región sigue siendo una prioridad para la Unión.

Las Conclusiones del Consejo afirman que la política de la UE hacia el Magreb complementa y amplía el alcance de las medidas de la Asociación para la Democracia y prosperidad compartida de la Política Europea de Vecindad. El Consejo apoyó igualmente el énfasis de la Comunicación en las reformas democráticas y el desarrollo económico inclusivo, así como los marcos actuales de cooperación regional, en especial la Unión para el Mediterráneo y el

Grupo 5+5 (Argelia, Libia, Marruecos, Mauritania y Túnez, además de España, Francia, Italia, Malta y Portugal), subrayando que "las iniciativas de cooperación regional se refuerzan mutuamente."

A la luz de los recientes acontecimientos, el Consejo celebra las propuestas de la Comunicación relativas a la cooperación en el mantenimiento de la seguridad, incluyendo la lucha contra el terrorismo y el control de fronteras, y pidió a la Alta Representante y a la Comisión que trabajen con el Coordinador Contra el Terrorismo de la UE con el fin de implementarlas.

INMIGRACIÓN

LA COMISIÓN CONVOCA UN CONCURSO MULTIMEDIOS A ESCALA EUROPEA SOBRE LOS INMIGRANTES EN EUROPA

¿Qué papel tienen y qué lugar ocupan los inmigrantes en Europa? La Comisión invita a los estudiantes de los centros de enseñanza de arte, artes gráficas y comunicación de los 27 Estados miembros de la Unión Europea y de Croacia a reflexionar sobre la aportación de los inmigrantes a las sociedades europeas.

Este concurso a escala europea plantea a los estudiantes el reto de producir una obra creativa en la que expresen sus ideas sobre este tema, reflejando el papel que los inmigrantes desempeñan en nuestra vida. Con el objetivo de estimular un debate constructivo y, al mismo tiempo, de reflexionar sobre la situación de los inmigrantes en Europa, la Comisión ofrece a los nuevos talentos europeos la oportunidad de exponer su perspectiva sobre este asunto.

El concurso está dirigido a todos los estudiantes mayores de 18 años, que estén

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+32 2 209 03 31).

matriculados en un centro de enseñanza superior de arte, artes gráficas o comunicación con sede en cualquier país de la UE o en Croacia. Estos centros deberán presentar sus obras antes del 21 de junio de 2013 en las siguientes categorías: cartel, fotografía y vídeo.

Los 30 finalistas europeos serán invitados a la ceremonia de entrega de los premios que se celebrará en Bruselas y en la que se espera poder contar con la participación de Cecilia Malmström, comisaria europea de Asuntos de Interior. Se concederá además un premio especial conforme a los resultados de una votación pública a través del sitio web que se indica más adelante.

Los centros cuyos alumnos ganen los premios en las tres categorías y el primer «premio del público» recibirán una cantidad en metálico de 10 000 euros cada uno, que deberán destinarse a fines educativos.

Las bases completas del concurso pueden consultarse en la página web siguiente:

www.migrantsineurope.eu/.

MEDIO AMBIENTE

PROPUESTA PARA REDUCIR LOS RIESGOS DE CONTAMINACIÓN DEL AGUA

Las mejoras registradas en la calidad del agua en la UE podrían estar en peligro debido a nuevas formas de contaminación química. La Comisión propone añadir quince productos químicos a la lista de 33 contaminantes sujetos a vigilancia y control en las aguas superficiales de la UE. Se trata de un paso más hacia la mejora de la calidad de nuestros ríos, lagos y aguas costeras. Las quince sustancias incluyen productos químicos industriales, además de sustancias utilizadas en biocidas y productos farmacéuticos y fitosanitarios. Se han seleccionado sobre la base de pruebas científicas que indican que pueden suponer un riesgo importante para la salud.

Se procederá a la actualización mediante una revisión de la Directiva sobre las sustancias prioritarias en el ámbito de la calidad del agua. La sustancias que ahora se proponen son el resultado de una revisión que ha estudiado los riesgos que plantean unas 2 000 sustancias con arreglo a sus niveles en las aguas superficiales, además de su peligrosidad, producción y utilización. En el caso de seis de

las quince nuevas sustancias prioritarias, la clasificación propuesta requiere que sus vertidos al agua se eliminen progresivamente a lo largo de veinte años. La propuesta incluye también normas más estrictas sobre cuatro sustancias reguladas actualmente y el requisito de suprimir progresivamente las emisiones de otras dos que ya figuran en la lista. Además, en la nueva lista de sustancias tóxicas se proponen por primera vez sustancias farmacéuticas. La propuesta no cuestiona el valor médico de esas sustancias, sino que aborda los posibles efectos perjudiciales de su presencia en el medio acuático.

La Comisión también propone mejoras en el seguimiento y la notificación de los contaminantes químicos en el agua y un mecanismo para obtener mejor información sobre las concentraciones de otros contaminantes que necesiten ser controlados en el futuro a escala de la UE. Acompaña a la propuesta de la Comisión un informe al Parlamento Europeo y al Consejo sobre los resultados de la revisión de la lista vigente de sustancias reguladas.

SALUD Y ASUNTOS SOCIALES

LANZAMIENTO DE LA PLATAFORMA DE ALERTA RÁPIDA EUROPEA PARA CÉLULAS Y TEJIDOS HUMANOS

La Comisión Europea inauguró el pasado 1 de febrero una plataforma de alerta rápida que mejorará la seguridad de los pacientes que se estén sometiendo a procedimientos médicos o trasplantes que incluyan células y tejidos humanos, como por ejemplo, médula ósea, córnea, piel, óvulos o esperma.

Desde ahora, las autoridades sanitarias nacionales podrán utilizar el sistema de Alerta Rápida para Tejidos y Células (RATC) en caso de alertas relacionadas con células y tejidos humanos transferidos a otros países. Un intercambio oportuno de información urgente entre Estados miembros puede garantizar que se eviten o se contengan los incidentes transfronterizos y que se tomen medidas inmediatas para garantizar la seguridad de los pacientes. El sistema RATC se utilizará paralelamente a los sistemas de vigilancia nacionales que recopilan y gestionan alertas en células y tejidos donados.

Por otra parte, el sistema RATC se podrá utilizar además para alertar sobre posibles

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

actividades ilegales o fraudulentas en este ámbito, así como para situaciones epidemiológicas con implicaciones transfronterizas.

BÚSQUEDA DE SOCIOS

- Un instituto de formación profesional de la región de Auvergne (Francia) está buscando socios europeos para participar en una propuesta de un proyecto de movilidad. El instituto está especializado en trabajo en piel y está asociado con empresas de marcas de marroquinería de lujo Francesas.
- Un colegio de la región de Wielkopolska (Polonia) busca socios europeos para presentar n propuesta de proyecto en el marco de la convocatoria Comenius multilateral (cierra el 15 d febrero) sobre "Cuentos de hadas y leyendas". El proyecto pretende crear un libro sobre este tema durante el primer año y un juego el segundo año.

En caso de estar interesado, por favor, contacten antes del 10 de febrero.

- Un grupo de rehabilitación tras (Watford YMCA) del este de Gran Bretaña busca socios europeos para presentar una propuesta de proyecto a la actual convocatoria del Programa de salud sobre el derrame cerebral.

En caso de estar interesado, por favor, contacten antes del 10 de febrero.

- La Universidad Campus Suffolk (Gran Bretaña) busca socios europeos para presentar el proyecto 'Energy Saving Champions in SMEs' en el marco de la convocatoria de Energía Inteligente. El proyecto pretende ayudar a las Pymes a entender y gestionar su consumo.

En caso de estar interesado, por favor, contacten antes de finales de febrero.

CONFERENCIAS Y SEMINARIOS

• 5TH EMUNI GENERAL ASSEMBLY 2013 – MARITIME AND LAND HIGHWAYS AS A TOOL OF INTEGRATING THE MEDITERRANEAN BASIN

Organiza: Euro-Mediterranean University, EMUNI

Lugar: Piran, Eslovenia

Fecha: 23 de febrero de 2013

Más información: ga2013.emuni.si

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PREMIOS DE LA UE A LA INNOVACIÓN EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

La Comisión Europea ha convocado en toda la UE un premio para animar a las administraciones públicas innovadoras de Europa a dar a conocer sus iniciativas más dinámicas y avanzadas. El objetivo es impulsar una mayor innovación y modernización reconociendo los logros ya alcanzados y presentando modelos a seguir.

Se entregarán un total de nueve premios de 100.000 euros a iniciativas en marcha, exitosas e innovadoras que hayan aportado mejoras significativas a la vida de los ciudadanos. Pueden concurrir las administraciones públicas de los países miembros de la UE o los países asociados al programa marco de investigación de la UE: es decir, cualquier administración estatal, regional o local establecida como organismo público según la legislación nacional y que aplique políticas públicas; por ejemplo ministerios, gobiernos regionales, municipios o ayuntamientos. Las iniciativas deben llevar en vigor un mínimo de un año y un máximo de cuatro. La iniciativa o programa debe estar bajo la responsabilidad de la administración concursante. No podrán concurrir las administraciones públicas que ya hayan obtenido por la misma iniciativa algún premio en metálico concedido por una institución de la UE.

Se puede participar en tres categorías:

- Iniciativas para el ciudadano.
- Iniciativas para la empresa.
- Iniciativas de educación e investigación.

La fecha límite para la entrega de la solicitud es el 15 de febrero de 2013.

DIRECCIÓN GENERAL DE COMPETENCIA (COMP) – PUBLICACIÓN DEL PUESTO DE ECONOMISTA JEFE DE COMPETENCIA (GRADO AD 14)

La Dirección General de Competencia está buscando un Economista Jefe de Competencia, cuyo puesto quedará vacante a partir del 1 de septiembre de 2013.

El plazo para la inscripción es el **5 de marzo de 2013**.

B-BRUSELAS: IPI: FERIAS RELATIVAS A LA ENSEÑANZA SUPERIOR EUROPEA EN ASIA CENTRAL Y ASIA

Los servicios que se adjudicarán en el marco de este contrato según lo previsto en esta convocatoria de licitación pretenden promover: i) el atractivo de la enseñanza superior europea para los estudiantes y el personal académico de Asia y Asia Central, ii) las actividades de cooperación entre las instituciones de enseñanza superior europeas y de los terceros países. El resultado principal que deberá conseguir el consultor será la organización de al menos 5 ferias relativas a la enseñanza superior en Asia Central (1 feria como mínimo) y en Asia (4 ferias como mínimo) en 2014, 2015 y 2016. La fecha de inicio prevista es enero de 2014 y el período de ejecución del contrato será de 36 meses.

El plazo para la recepción de ofertas es el **7 de marzo de 2013**.

BY-MINSK: IEVA – INSTRUMENTO PARA EL DESARROLLO DE CAPACIDADES DESTINADO A APOYAR LA IMPLEMENTACIÓN DE PROGRAMAS SECTORIALES EN EL MARCO DE LOS PROGRAMAS DE ACCIÓN ANUALES DEL IEVA PARA BELARÚS

El objetivo general del presente proyecto consiste en mejorar la capacidad de las instituciones bielorrusas seleccionadas con el fin de implementar los programas de asistencia técnica de la Unión Europea y seguir desarrollando estrategias en dichos sectores de acuerdo con la cooperación técnica entre la Unión Europea y Bielorrusia.

Objetivos específicos:

— desarrollar las capacidades de determinados ministerios y agencias bielorrusas responsables

Para información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas mencionando la referencia de la noticia de su interés bien por E-mail (delegacion.bruselas@junta-andalucia.org), por teléfono (+32 2 209 03 30), o por fax (+ 32 2 209 03 31).

de la implementación de programas sectoriales en el marco de los programas de acción anuales del IEVA y permitir la creación de programas de desarrollo y reforma nacionales basados en ellos con el fin de lograr una cooperación técnica eficaz entre la Unión Europea y Bielorrusia, incluida la planificación en el ámbito de los nuevos instrumentos de programación de la Unión Europea (IEV 2014-2020),

— prestar apoyo a la capacidad de la Unidad de Coordinación Nacional para que actúe como la oficina del Coordinador Nacional, incrementando así la eficacia de la coordinación y la implementación de la asistencia externa de la Unión Europea por parte de las autoridades bielorrusas y conforme a los principios de la Declaración de París,

— prestar asistencia específica en las diversas fases de la gestión del ciclo de proyectos financiados por la Unión Europea a determinados ministerios y a la Unidad de Coordinación Nacional,

— contribuir a la creación de un atlas exhaustivo de los proyectos y programas de asistencia técnica implementados en Bielorrusia.

El plazo para la recepción de ofertas es el **11 de marzo de 2013**.

L-LUXEMBURGO: DISTRIBUCIÓN DE LAS NECESIDADES DE CLIMATIZACIÓN EN EL EDIFICIO JÓZSEF ANTALL EN BRUSELAS

Realización de las obras de instalación de armarios y sistemas de calefacción, ventilación y aire acondicionado (así como el suministro de los mismos) y de las obras de acabado de los locales audiovisuales del edificio József Antall del Parlamento Europeo en Bruselas.

El plazo para la recepción de ofertas es el **15 de marzo de 2013**.

MA-CASABLANCA: BEI - SUBESTACIONES DE ALTO VOLTAJE

La Oficina Nacional de Electricidad y del Agua Potable invita por la presente licitación a presentar sus ofertas para la construcción del puesto 225/60 kV de Oulad Rahhou y las extensiones 225 kV al puesto de Glalcha.

El plazo para la recepción de ofertas es el **27 de marzo de 2013**.

L-LUXEMBURGO: BEI - FORMACIÓN INDIVIDUAL Y DE EQUIPO

Con el fin de aumentar su capacidad en los ámbitos de desarrollo de gestión y gestión de cambios, el BEI desea contratar los servicios de proveedores cualificados en los ámbitos de formación individual y de equipo. Para ello, la Dirección de Personal del BEI ha creado un programa de formación corporativa cuyo objetivo consiste en fomentar la comprensión y la utilización de la formación por parte de los gestores del BEI y los servicios externos de formación de los agentes, así como en realizar un seguimiento para reforzar la calidad y el impacto de la formación.

El plazo para la recepción de ofertas es el **15 de marzo de 2013**.